



AUF DEM WEG IN DIE STEUERBERATUNG DER ZUKUNFT



DIE FINANZBUCHHALTUNG UND DER JAHRESABSCHLUSS SIND NICHT NUR DIE GRUNDLAGE FÜR DIE BESTEUERUNG. VIELMEHR IST DIE FINANZBUCHHALTUNG EIN WESENTLICHES STEUERUNGSMEDIUM DES UNTERNEHMENSERFOLGS.

KONFLIKT

Um die größtmögliche Aussagekraft aus der Finanzbuchhaltung zu ziehen, ist die zeitintensive Implementierung von möglichst vielen Informationen notwendig. Die zunehmende Globalisierung macht den Wettbewerb immer schneller und Unternehmer werden mit der Bearbeitung der Finanzbuchhaltung zunehmend unter Druck gesetzt.

DIE LÖSUNG

Unternehmer sollen mit der Vorbereitung der Finanzbuchhaltung und der Überbringung sämtlicher Unterlagen an den Steuerberater möglichst umfassend entlastet werden. Die Digitale Buchhaltung verbindet beide Ziele miteinander aufgrund der folgenden Punkte: Die digitale Variante der Finanzbuchhaltung gewährleistet eine neue und zukunftsorientierte Abarbeitung der Buchhaltungsbelege.

- Nach Erhalt (und ggf. Prüfung) der Rechnungen werden diese in das Online-Portal „Addison OneClick“ hochgeladen und können von dort aus bequem weiterverarbeitet werden. Eine stupide Fahrt zur Überreichung der Unterlagen entfällt (Bezahlung, Archivierung...).
- Die Belege sind jederzeit sowohl vom Steuerberater als auch von Ihnen einsehbar
- Moderne OCR-Erkennungen scannen den Beleg ab und filtern die für die Bezahlung notwendigen Angaben, wie Rechnungsnummer, Lieferant, Bankverbindung und Rechnungsbetrag bereits aus der digitalen Rechnung heraus. Die Überweisung ist per Mausklick ebenfalls im Portal oder auf der Homepage der Hausbank erledigt. Die steuerliche Würdigung der Leistung erfolgt weiterhin vom Fachmann.
- Papierrechnungen können einfach per Handyfoto oder als Scan in das Portal hochgeladen und wie die digitalen Belege verarbeitet werden.
- Ausgangsrechnungen können über eine separate App ebenfalls über das Portal geschrieben und überwacht werden.
- Die betriebswirtschaftliche Auswertung wird vom Steuerberater ins Portal hochgeladen.
- Positionen der Auswertung können nachverfolgt werden – bis auf den Beleg zurück.